
A través de túneles que detecten si los automóviles cumplen las normas ambientales, es como el 
gobierno de Nuevo León comenzará la verificación vehicular. Esta acción será voluntaria y 
gratuita, además a diferencia de otras ciudades, no será en talleres mecánicos o verificentros, sino 
en corredores que serán colocados a la vista de todos, en avenidas no congestionadas. Al 
respecto, el gobernador Samuel García, puntualizó que para ello ya mandó pedir los primeros tres 
túneles los cuales tienen la tecnología para leer placas y luego checar si el auto cumple con los 
estándares considerados normales en cuanto a emisiones contaminantes. Para que la gente 
quiera usarlos, el mandatario informó que se buscará crear incentivos -como hacer descuentos en 
el refrendo- a quienes acudan a la verificación en dichos túneles. “Con la tecnología que tenemos 
hoy en día van a empezar a llegar túneles verificentros, pero no es un taller, sino que, por un túnel, 
se escoge una calle no tan congestionada, pasa el carro, te lee la placa y en minutos sale si 
cumples o no con la norma de verificación”, explicó García. Nuevo León incluyó en su Presupuesto 
de Egresos del 2022, una verificación vehicular gratuita y voluntaria la cual empezará a aplicarse 
a partir de este año.

VERIFICARÁN EN NUEVO LEÓN A TRAVÉS DE 
TÚNELES

Honda sigue avanzando en la plataforma del prototipo de segunda genera-
ción de su Vehículo de Trabajo Autónomo, que es eléctrico y ha realizado ya 
diversas pruebas de campo. Ahora se exhibirá en la exposición World of Concrete 
2022, con el objetivo de invitar a las empresas interesadas en probarlo y evaluar 
su aplicabilidad. El Honda AWV combina la robusta y duradera plataforma 
off-road side-by-side de la compañía con la emergente tecnología autónoma 
avanzada. El resultado es una nueva categoría de vehículo de trabajo capaz 
de proporcionar una amplia gama de servicios a una variedad de industrias, 
que necesitan una solución autónoma todoterreno resistente, especialmente 
cuando las limitaciones de mano de obra y las preocupaciones de seguri-
dad hacen que otras soluciones sean poco eficientes El Honda AWV emplea 
un conjunto de sensores para funcionar de forma autónoma, utilizando el GPS 
para la localización, el radar y el sistema LiDAR para la detección de obstácu-
los y las cámaras estereoscópicas 3D para la supervisión remota.

EL VEHÍCULO DE 
TRABAJO AUTÓNOMO DE 
HONDA SE PRESENTARÁ 

EN EL WORLD OF 
CONCRETE 2022

CONVOCA VOLKSWAGEN A REVISIÓN DEL SAVEIRO 2022

Detectó Volkswagen en vehículos Saveiro, modelo 2022, un par de apriete incorrecto en sus 
tornillos de fijación de la polea del motor. Éstos podrían soltarse o aflojarse y provocar problemas 
como ruidos, detención del aire acondicionado, alternador y dirección asistida, que provocaría 
una pérdida de control del vehículo. Hasta ahora la marca no tiene reportes de eventos 
relacionados a esta falla en México. Además, tienen como objetivo que está campaña “13H6”, se 
realice rápidamente para garantizar la seguridad y confianza de sus clientes. Volkswagen de 
México convoca a los propietarios de los Saveiro 2022 a contactar al distribuidor autorizado de su 
preferencia con el fin de agendar una cita y verificar sí la unidad se encuentra dentro de las 
afectadas. La comprobación, y los posibles trabajos de reparación, serán gratuitos. Volkswagen 
estima que los ajustes tengan una duración de cuatro horas.

ALIANZA ITR - CEDVA
ITR y Grupo Cedva han generado una alianza que 
permite que los mecánicos y el público en general, 
se capaciten en temas de mecánica, electrónica y 
lubricación automotriz; ampliando sus conocimientos 
técnicos que les permitan proporcionar un correcto 
mantenimiento de las unidades automotrices. Los 
cursos que se imparten en conjunto son anunciados 
de forma oportuna a través de nuestras redes sociales 
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NI SE ‘HAGAN ILUSIONES’ CON QUE ÓMICRON SERÁ 
EL FIN DE LA PANDEMIA, ADVIERTE FAUCI

El principal asesor médico del presidente de EU también dijo que no era útil crear vacunas especí-
ficas contra variantes. Anthony Fauci, el principal asesor médico del presidente de Estados Unidos, 
aseguró este lunes que es demasiado pronto para determinar si la variante ómicron marcará un 
cambio y significará que la pandemia del COVID-19 pasa a endemia. “Es una pregunta abierta si 
ómicron será o no la vacuna viva del virus que todos esperan porque tenemos mucha variabili-
dad con el surgimiento de nuevas variantes”, dijo Fauci este lunes en la conferencia en línea de la 
Agenda de Davos del Foro Económico Mundial. El hecho de que las mutaciones del virus parez-
can ser capaces de evadir alguna respuesta inmune a través de vacunas e infecciones dificultará 
el logro de la inmunidad colectiva, explicó. El funcionario estadounidense indicó que las vacunas 
específicas para variantes no son la mejor manera de combatir la enfermedad y que se necesitan 
inoculaciones que funcionen contra todas las variantes. “No queremos buscar soluciones superfi-
ciales para cada variante, donde hay que crear una vacuna de refuerzo contra una variante en 
particular”, apuntó el director del Instituto Nacional de Alergias y Enfermedades Infecciosas. “Esta-
ríamos persiguiendo el virus para siempre”.

REFUERZO CON ASTRAZENECA NECESARIO PARA 
INCREMENTAR INMUNIDAD CONTRA ENFERMEDAD GRAVE

La protección contra una enfermedad grave después de dos dosis de la vacuna de AstraZeneca 
contra el COVID-19 comienza a disminuir aproximadamente tres meses después de la segunda 
dosis, según un estudio que destaca la necesidad de refuerzos. Los investigadores analizaron 
datos de 2 millones de personas en Escocia y 42 millones de personas en Brasil y evaluaron el 
riesgo de casos graves de COVID, incluidas hospitalizaciones y muertes, tres meses después de la 
segunda dosis. No analizaron la vacuna de Astra contra la variante ómicron de rápida propaga-
ción, que no estaba circulando en ese momento. “Encontramos una protección cada vez menor 
de la vacuna contra las admisiones hospitalarias y las muertes por COVID-19 tanto en Escocia 
como en Brasil”, detallaron los investigadores en el estudio, publicado en The Lancet.

OMS MANTIENE EMERGENCIA INTERNACIONAL 
DE COVID-19 PESE A MENOR LETALIDAD

La Organización Mundial de Salud (OMS) anunció ayer que mantiene la 
emergencia internacional por Covid-19, declarada desde el 30 de enero 
de 2020, pese a que la actual ola de contagios globales, con cifras 
récord, no va acompañada de un aumento de los fallecimientos, ya que 
muchos nuevos casos son leves. El Comité de Emergencia de la OMS, 
reunido durante más de cuatro horas el pasado 14 de enero, aconsejó 
mantener este nivel de alerta al director general del organismo, Tedros 
Adhanom Ghebreyesus, quien aprobó esta propuesta, indicó un comuni-
cado emitido en estas horas. Presidido por el doctor Didier Houssin, el 
comité, que se reúne aproximadamente cada tres meses para analizar la 
evolución de la pandemia, estimó que el riesgo global asociado a ésta 
sigue siendo alto, debido en parte al auge de nuevas variantes del coro-
navirus SARS-CoV-2, como Ómicron, ya dominante en el planeta.

recomendación
Al primer síntoma de covid-19 debes aislarte,

 notificar a tu círculo cercano o con quienes hayas 
tenido contacto y hacerte una prueba. 

Es indispensable que todos colaboremos para frenar 
las cadenas de contagios. 

México volvió a romper récord 

de contagios ayer con más de 43 mil.

#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA
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LEÓN SE MEDIRÁ DE 
NUEVA CUENTA CON 
EL ATLAS HOY A LAS 

21.00 HORAS
Este miércoles 19 de enero, el León recibe al Atlas en el Nou Camp para 
disputar su partido pendiente de la jornada 1 del Torneo Clausura 2022 
en punto de las 21:00 horas, tiempo de México. La Fiera y los rojinegros 
revivirán el enfrentamiento de la final del Torneo Clausura 2021, en la 
que los Zorros se coronaron por primera vez después de más de 70 años. 
Ambos equipos debutaron en la jornada 2 del presente certamen. Los 
esmeraldas empataron 1-1 ante los Xolos y se encuentran a mitad de la 
tabla, mientras que los rojinegros comenzaron con victoria sobre el 
Atlético de San Luis. El partido será transmitido a través de Fox Sports y 
Claro Sports.

Mikel Arriola, presidente de la Liga MX, habló 
acerca de cómo se está viviendo la nueva 
ola de la pandemia, encabezada por la 
variante Ómicron, a nivel institucional en el 
Campeonato Mexicano. "Era muy importan-
te, asumiendo que el Ómicron se duplica 
cada tres días, que en la Liga tuviéramos los 
protocolos reforzados y lo que se hizo desde 
finales de diciembre fueron varias cosas. 
Primero, reducir el tiempo entre prueba y 
prueba; se estaban haciendo en temporada 
regular cada 10 días y lo acortamos a tres. 
Después, en el regreso de vacaciones, que 
era donde estaba el área de oportunidad 
más alta para el virus", dijo el directivo en 
entrevista para Marca Claro. Arriola destacó 
que hoy en día hay elementos, como acceso 
a pruebas y vacunas, que hacen diferente el 
contexto vivido hace casi dos años, cuando 
se decidió suspender el campeonato. 
"Cuando se canceló el torneo en mayo del 
2020 no había varios elementos que hoy sí 
hay. En mayo del 2020 el acceso a pruebas 
era limitado, no teníamos vacunas, no tenía-
mos protocolo basado en el semáforo epide-
miológico. No se tenía visibilidad. Había 
medidas en casi todo el país de aislamiento".

NO PODEMOS CONFIARNOS 
POR LA VARIANTE ÓMICRON: 

MIKEL ARRIOLA

El jugador uruguayo acaba de ser Campeón 
de la liga uruguaya con Peñarol. El zaguero 
central estaría dejando al Peñarol para 
convertirse en jugador de La Fiera. El futbolis-
ta uruguayo no realizó este lunes el viaje con 
el equipo charrúa para disputar el partido 
amistoso ante Barracas Central, por lo que se 
esperaría que en los próximos días arribe a 
México, según informaron medios locales. 
"Está casi hecho. No era mi idea irme, para 
nada, pero esto surgió el domingo y es una 
oferta muy importante y decidimos tomarla. 
Es un mercado lindo y un desafío nuevo. Fue 
de un día para el otro y se dio porque tengo 
cláusula. Realmente no me lo esperaba", 
mencionó Gary Kagelmacher en entrevista 
con ESPN. El defensa de 33 años fue funda-
mental en el esquema de Mauricio Larriera 
para conseguir el título en el Campeonato 
Uruguayo del 2021. Kagelmacher pasará a 
formar parte de los Esmeraldas que coman-
da Ariel Holan, quienes además pagarán la 
cláusula de salida de 150 mil dólares.

LEÓN: GARY KAGELMACHER 
SE CONVERTIRÍA

 EN EL NUEVO 
REFUERZO 

DE LA FIERA
Monterrey tiene una de las plantillas más 
caras del fútbol mexicano, sin embargo, tuvie-
ron un amargo desenlace del Apertura 2021 
en donde no pudieron superar los cuartos de 
final tras caer ante Atlas, equipo que a la 
postre se coronó. A pesar de ese tropiezo, 
Rogelio Funes Mori asegura que los Rayados 
siguen siendo el "equipo más fuerte" de la Liga 
MX y todos los rivales siempre buscarán ganar-
les "como sea". "Somos el equipo más fuerte 
de la Liga y te quieren ganar como sea y apro-
vechan como sea los partidos, pero uno se va 
con un sabor amargo más allá que pudimos 
cumplir un objetivo de dos, la liga es muy 
importante y no se nos pudo dar", declaró 
Funes Mori para Fox Sports.

PARA FUNES MORI,
 EL MONTERREY 

ES EL EQUIPO MÁS 
FUERTE DE LA

 LIGA MX


